

Carlos Reutemann.

... Fuente: <http://www.rosario-12.com.ar/2004/09/06/tnotatapa.htm>

Y mientras eso decía (ver recuadro anterior), un fotógrafo del diario lograba a duras penas esta imagen, del mencionado miembro de la patota. Sfulcini retratado por el fotógrafo de este diario en 2004, en la presentación de un libro.

En 2006, en medio de una ofensiva de los genocidas que tuvo enorme repercusión -y que en la ciudad gobernada por Lifschitz originó, por ejemplo, la remisión a la cárcel común del genocida Daniel Amelong que hasta entonces estaba en el resort del Batallón de Fray Luis Beltrán- todo indicaba la activa participación del genocida impune Chuly Rodriguez en operaciones destinadas a frenar los juicios que comenzaban a tener sus primeros detenidos.

EL GOBIERNO INVESTIGA A MILITARES RETIRADOS Y EN ACTIVIDAD

Los últimos dinosaurios

El próximo acto de reivindicación del terrorismo de Estado será el 5 de octubre y los conjurados, con Cecilia Pando una vez más como abanderada, buscan masificarlo. Las listas que maneja el Gobierno. Quiénes son los complotados y cuáles sus centros de reunión.

Por Sergio Moreno

....

- Recientemente, en Rosario fueron panfleteadas unidades de Ejército con octavillas de color amarillo donde se atacaba a la ministra de Defensa y al general Bendini. Un informe de inteligencia en poder del Gobierno señala que la idea de realizar estas panfleteadas surgió en una reunión entre el teniente coronel Juan Daniel Amelong (detenido por violaciones a los derechos humanos) y su contacto en el exterior, el teniente coronel (RE) "Chuly" Rodríguez. Segura en el informe oficial, a esas actividades no habrían sido ajenos un teniente coronel basado en Rosario y un coronel que funciona como su enlace en Córdoba.

Fuente: <http://www.pagina12.com.ar/diario/elpais/1-69350-2006-07-02.html>

Sin embargo, el Intendente permaneció en estado de gracia, ajeno a las recientes tempestades (la nota sobre la banda de genocidas data de julio del 2006) y montó su corcel en enero de 2007 junto a su casi íntimo gaucho Chuly y se lanzó a una lid de caballero digna de la visión irónico-crítica del gran Cervantes (sin ser precisamente un Quijote).

Lifschitz jineteando en la Cordillera.

La iniciativa épica de Lifschitz fue transmitida casi día a día, como lo demuestran estas notas. Lifschitz se sumó al cruce de los Andes

El intendente Miguel Lifschitz se sumó hoy al cruce de los Andes a lomo de mula que anualmente organiza la Asociación Sanmartiniana en homenaje a la gesta del general José de San Martín.

Lifschitz se encuentra en este momento camino a Puente del Inca, última parada antes de encarar el ascenso hasta el Cristo Redentor, en Mendoza, adonde finaliza la travesía que simboliza el cruce que el Ejército Libertador realizó hace 190 años.

La expedición partirá hoy de Polvaredas, para recorrer los aproximadamente 32 kilómetros hasta Puente del Inca. El mandatario local está en el lugar con su hijo, de 15 años, por expresa invitación de los organizadores, que ya habían rechazado en otras oportunidades.

Fuente: http://archivo.lacapital.com.ar/2007/01/13/ciudad/noticia_357867.shtml

Lifschitz llegó al Cristo Redentor, culminando el cruce que rememora la gesta sanmartiniana

Pablo Procopio / La Capital

Con un homenaje a José de San Martín en el Cristo Redentor, banderas de humo desplegadas desde Argentina y Chile, y un encuentro con los intendentes de las localidades trasandinas de Los Andes y Guardia Vieja. Así culminó ayer al mediodía el intendente Miguel Lifschitz el 9º cruce de la cordillera a lomo de mula. Y, siguiendo los pasos del Padre de la Patria, llegó a más de 4 mil metros de altura junto a las 95 personas que participaron de la expedición. Fuente: http://archivo.lacapital.com.ar/2007/01/15/ciudad/noticia_358085.shtml

No se puede admitir de ninguna manera que un funcionario, electo o designado, pase por encima de lo que son Derechos Humanos esenciales y a los cuales no les cabe menoscabo ni siquiera por Ley, como está demostrado por nuestra larga lucha por la anulación de las Leyes de Impunidad, liquidadas por imperio y supremacía de normas internacionales a las cuales deben adecuarse hasta los Parlamentos nacionales. Y cuando decimos que pasa por encima de esos Derechos Humanos, es porque lo hace incluso a caballo, luciendo su investidura para blanqueo de un degenerado como el Chuly Rodriguez.

